



Trabajadores del Biobío destacan nombramiento de Chomali

Monseñor Fernando Chomali, actual arzobispo de Santiago y exarzbispo penquista, fue elegido por el Papa Francisco para ser uno de los nuevos 21 cardenales de la Iglesia.

M. Gatica / J. Castillo
 cronica@estrellaconce.cl

El Papa Francisco anunció en la mañana de ayer el nombramiento de 21 nuevos cardenales, entre los que se encuentra el arzobispo de Santiago y exarzbispo de Concepción, Fernando Chomali. "Estoy muy emocionado. Espero ser un aporte para la Iglesia Chilena", sostuvo el religioso.

El Papa Francisco comunicó la noticia tras el rezo del Ángelus dominical en el Palacio Apostólico en Roma. "Expresa la universalidad e la Iglesia, que sigue anunciando el amor misericordioso de Dios a todos los hombres de la Tierra", dijo sobre los nombramientos el sumo pontífice.

Tras el anuncio Chomali dijo en su cuenta de X que "estoy muy emocionado por la responsabilidad y espero ser un aporte para la Iglesia Chilena. Recen por mí y yo rezaré por ustedes como siempre lo he hecho. Dios mío, ven en mi auxilio!".

Posteriormente el arzobispo dijo tras una misa en la Parroquia San Luiz Gonzaga que "lo que corresponde es ponerme al servicio del Papa con mayor fuerza y también ponerme al servicio de los más pobres. Yo creo que estamos muy en deuda en eso".

En cuanto a su función, Chomali dijo que es "ser un asesor más directo



Iván Montes,
sindicato Enap Petrox



Cristian Arancibia,
Ferepa Biobío

del Papa (...) Normalmente él nos hace participar de los dicasterios, en los distintos consejos de dicasterio y también me convierte en un elector" en caso que haya que escoger a un nuevo Papa.

PAZ Y SEGURIDAD

Por otra parte, el arzobispo dijo que se necesita de "manera urgente tener un acuerdo nacional" en seguridad. "Tenemos que ponernos de acuerdo en lo mínimo de lo mínimo, y lo mínimo de lo mínimo es que las personas puedan salir de sus casas tranquilas a trabajar", sostuvo.

Además dijo que colaborará "firmemente por la paz" y "para que se acabe la violencia de parte del gobierno israelí, que se acabe la violencia de parte de Hamás, que se acabe la violencia de parte de Hezbolá".

Asimismo reafirmó su postura en contra del aborto y de la eutanasia, que son dos proyectos que está impulsando actualmente el Gobierno.

El consistorio para la ordenación de los 21 nuevos purpurados se realiza-

rá el 8 de diciembre tras el rezo del Ángelus dominical desde la ventana del Palacio Apostólico.

TRABAJADORES

"Es una noticia que reconforta al mundo cristiano y a toda la Región del Biobío donde monseñor Chomali fue arzobispo. Es una gran noticia en medio de tantas dificultades que estamos viviendo tras el cierre de Huachipato", declaró Cristian Arancibia, presidente de Ferepa Biobío.

"Monseñor se reunió con los actores de la Mesa por la Defensa del Empleo y la Industria Regional de la que Ferepa Biobío integra desde que ésta se constituyó y estuvo presente y pendiente de las dolorosas consecuencias que esto dejó", añadió.

"Reiteramos nuestro saludo al hoy Cardenal Fernando Chomali y solo desearle lo mejor a un hombre cristiano, tan cercano al mundo del trabajo y a los más vulnerables de nuestro Chile", sentenció.

"Estamos contentos, es una buena noticia, porque Fernando Chomali es un hombre cercano al mundo laboral. Así quedaba de



MONSEÑOR FERNANDO CHOMALI DURANTE UN DIALOGO CON MINEROS DE CURANILAHUE EL AÑO 2016.



Álvaro Ortiz,
alcalde de Concepción



Sergio Pérez de Arce,
arzobispo de Concepción

manifiesto en sus homilías y en su participación como mediador ante conflictos", sostuvo Iván Montes, presidente del Sindicato Enap Petrox y vocero de la Mesa por la Defensa del Empleo.

Montes recordó las gestiones desarrolladas por Chomali en situaciones complejas como la que atravesaron los trabajadores que construían el centro comercial Mall del Centro y ahora último con Huachipato.

"Estamos contentos, porque en su carrera ha sido reconocido el liderazgo, quedando en un sitio importante de la Iglesia Católica", añadió.

IGLESIA PENQUISTA

"Es una alegría para Monseñor Chomali y para la Iglesia en Chile su nombramiento como cardenal. Es también un apoyo significativo a su ministerio en la Iglesia y en el país de hoy. Nosotros nos alegra-

para los católicos, sino para nuestro país en general, porque monseñor Chomali es un hombre transversal, que trabaja con todos, con los diferentes credos, es una persona que entendió que la Iglesia Católica no solamente no podía quedarse en el discurso y buenas intenciones, sino también debía estar en la acción y eso es lo que hizo en nuestra zona con diferentes proyectos e iniciativas que sacó adelante", añadió.

POLÍTICA

"Quiero expresar la enorme alegría que me ha causado conocer la noticia que el Papa Francisco ha nombrado a monseñor Fernando Chomali como nuevo cardenal de la Iglesia Chilena. Sé del compromiso enorme con el Pueblo de Dios, con la gente, con Chile que tiene monseñor Chomali, lo demostró siendo arzobispo de Concepción, siempre en la vanguardia en los temas sociales, en los problemas más fuertes de la sociedad penquista y está haciendo lo mismo hoy en Santiago como arzobispo y está haciendo lo mismo por todo el país. Esta es una tremenda noticia", declaró el diputado Eric Aedo. ☺

mos mucho en Concepción, porque tenemos recuerdos de él muy cariñosos y la gente en la Iglesia lo recuerda con mucho cariño, así que le enviamos a él un abrazo y oramos por su servicio al Papa y a la Iglesia", declaró el arzobispo de Concepción Sergio Pérez de Arce.

CIUDAD

"Es un orgullo enorme haber tenido un tremendo líder de la Iglesia Católica y un referente en general en Concepción tantos años y en nuestro país, creo que este nombramiento que ha hecho el Papa Francisco es un punto relevante en una trayectoria de un trabajo y experiencia de contacto permanente con las organizaciones y con la comunidad", comentó Álvaro Ortiz, alcalde de Concepción y presidente regional de la Asociación de Municipalidades.

"Esta designación es muy importante no sólo